Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

CDU-Fraktion im Erfurter Stadtrat Herrn Dominik Kordon Fischmarkt 1 99084 Erfurt

DS 1673/16 – Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO – Straßenzustand Ringelberg; öffentlich

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Kordon,

Erfurt,

Ihre Anfrage möchte ich Ihnen, nach Prüfung der beschriebenen örtlichen Gegebenheiten, wie folgt beantworten.

1. Ist diese Problematik der Stadt und der EVAG bekannt und welche Auswirkungen hat sie auf die Verkehrssicherheit?

Der Kreuzungsbereich Leipziger Straße / Walter-Gropius-Straße weist aufgrund seiner Komplexität bezogen auf das Zusammenspiel zwischen Gleiskörper und Fahrbahn erhebliche Verwindungen und Querneigungen auf. Diese sind nötig, um eine ordnungsgemäße Wasserführung zu gewährleisten. Begründet durch diese häufig wechselnden Quergefälle empfindet der Verkehrsteilnehmer diesen Bereich als sehr fahrunfreundlich. Im Rahmen der örtlichen Prüfung konnten in Teilbereichen auch Höhendifferenzen zwischen der Gleisanlage und der Fahrbahn festgestellt werden, welche aber derzeit keine Verkehrsgefährdung darstellen. Entsprechend der finanziellen und personellen Leistungsfähigkeit des Tiefbau- und Verkehrsamtes der Stadtverwaltung werden diese jedoch voraussichtlich im IV. Quartal 2016 beseitigt werden.

2. Welche Maßnahmen wurden bisher in diesem Kreuzungsbereich ergriffen?

Bereits in den vergangen Jahren hat das Tiefbau- und Verkehrsamt im Rahmen seiner finanziellen Leistungsfähigkeit Reparaturarbeiten im Bereich der Kreuzung und dem angrenzenden Fahrbahnbereich veranlasst, welche zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit dienten. Hierbei wurden Teile der Asphalttrag- und Deckschicht erneuert.

3. Sind künftig grundlegende Maßnahmen in dem Kreuzungsbereich geplant, um die Fahr- und Verkehrssicherheit aufrecht zu erhalten?

Aufgrund der finanziellen Situation im gesamtstädtischen Haushalt, und somit auch bei den Mitteln sowohl für die Investitions- als auch für die

Seite 1 von 2

Straßenunterhaltungsmaßnahmen, kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt keine verlässliche Aussage zu grundlegenden Maßnahmen am Kreuzungsbereich getätigt werden.

Darüber hinaus ist das Tiefbau- und Verkehrsamtes ständig bestrebt, die Verkehrsanlage in einem verkehrssicheren Zustand zu halten.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein